

ModCloth FREE SHIPPING ON ORDERS \$150+

TEMAS DEL MOMENTO BC: Banreservas está bien · Peralta: Pacto Fiscal es clamor · Inseguridad cerca casa de Danilo · OEA desagravia a RD ·

NACIONALES

Se conmemoran los 50 años de la Guerra de Abril de 1965 este viernes

Like Share 141 Twitter

24 de Abril del 2015

Redacción

Este viernes se conmemora el 50 aniversario de la Guerra de Abril de 1965, que encabezó el coronel Francisco Alberto Caamaño Deñó.

El 24 de abril de 1965 el doctor José Francisco Peña Gómez, en el programa Tribuna Democrática, órgano del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), difundido a través de Radio Comercial, llamó a la ciudadanía a sumarse los militares constitucionalistas.

El movimiento cívico-militar procuró el retorno a la Constitución de 1963, y el regreso a la presidencia del profesor Juan Bosch, derrocado el 25 de septiembre por un golpe de Estado.



Francisco Alberto Caamaño Deñó saluda en una concentración.

Like Share 141 Twitter

ModCloth FREE SHIPPING ON ORDERS \$150+

Al servicio del Agro la industria y el transporte, donde hay de todo y muchísimo más.

ULTIMAS PUBLICACIONES

Archibald: "La gente seria vive en los barrios, los delincentes van a otros lugares"

Israel y YABT: 15 años trabajando en el desarrollo económico de los jóvenes del hemisferio

Fidias Aristy afirma subasta de bienes en CND no tiene que ver con transición

Imbert Brugal insta a eliminar "caridad penal" que existe en el país

Arvelo: "La delincuencia se democratizó, está repartida en todos lados"

MÁS VISTAS

Hombre cae muerto en plena avenida 27 de Febrero

Álvaro Arvelo: "Miguel Vargas no tiene perfil de Canciller"

Jefatura PN pone en marcha Sistema Policial de Gestión de Denuncias en Sambil

Senador Tommy Galán asegura que aspira a la presidencia de la Cámara Alta

John Kerry subraya a RD necesidad de solucionar riesgo de apatridia

Caribe EXPRESS Somos Líder en el Mercado de Remesas y Canje de Divisas

FRECUENCIAS COMPARTIDAS 101.3 | 101.5 | 101.1 LA Z101 CUBRIENDO TODO EL PAÍS

TE RECOMENDAMOS

7 famosos muy ricos que viven las vidas modestas Merece un respeto

10 iPhone Tricks No One Will Tell You Try them for yourself!

You Won't Believe Smith's Family Is Living In Such A House! You need to see it with your own eyes!

This Kid Is Much Stronger Than You Check out the fittest kids in the world

14 lugares de Latinoamérica que obligatoriamente tienes que ... Su belleza es impactante

The 8 Strongest Kids In The World It's hard to believe how strong these kids are

COMENTAR ARTICULOS

6 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

John Hoyt - University of Massachusetts Boston Que posiciones asume la dirección burguesa de la guerra capitalista de Abril de 1965? Debemos continuar aupando la falsificación de la historia de nuestras luchas en ese momento definitorio de nuestras vidas? Para los ideólogos de la burguesía la guerra fue producto del golpe de Estado contra el gobierno burgués animado por el PRD de la época; para mí la guerra civil tiene sus causas en la propiedad privada, en la competencia y, es desatada por el capital al constatar la debilidad organizativa del proletariado. En ese sentido la guerra civil debe ser evaluada como una acción contrarrevolucionaria contra el proletariado. Nosotros no tenemos nada que festejar!

Ramon Cruz - Works at CN Tower / La Tour CN John Hoyt, ME VAS A EXCUSAR, PERO TU TIENES UNA VISION EQUIVOCADA EN TUS PLANTEAMIENTOS. LAS RAZONES QUE TU DAS PARA EXPLICAR LAS CAUSAS DE LA GUERRA DE ABRIL MAS BIEN APLICAN AL GOLPE DE ESTADO CONTRA EL PRESIDENTE JUAN BOSCH EN SEPTIEMBRE DE 1963, Y NO A LA GUERRA DE ABRIL DE 1965. SI LOS OBREROS TENIAN POCA CAPACIDAD DE ORGANIZACION, PARA QUE UNA GUERRA? LA PROPIEDAD PRIVADA Y LA COMPETENCIA CAPITALISTAS NO ESTABAN EN PELIGRO, MAS BIEN UN "ASOMO" DE ESPO PODRIA HABERSE VISTO DURANTE EL GOBIERNO DE BOSCH. PARA AGRAVAR EL ASUNTO, OBSERVO QUE TU ESTUDIASTE EN UNIVERSITY OF MASSACHUSETTS BOSTON, ADEMAS DE ELEGIR UN PSEUDONIMO "EN INGLES". SALUDOS.

Ramon Cruz - Works at CN Tower / La Tour CN SOBRE LA FOTO: EN PRIMER PLANO EL CORONEL FRANCISCO CAAMAÑO, A LA IZQUIERDA MIRANDO HACIA ABAJO, EL MINISTRO DE LA PRESIDENCIA HECTOR ARISTY, Y DETRAS DE CAAMAÑO, EL CORONEL GERARDO MARTE HERNANDEZ.

Frank Zorrilla - Keller Graduate School of Management "Aquí nunca se ha premiado la virtud ni el patriotismo. Aquí no se respeta la verdad. Aquí se le rinde culto a la mentira...(.) y que nuestro país está lleno de delincentes sin castigo.". José Francisco Peña Gómez. Lastimosamente, y a pesar de haber transcurrido 50 largos años, esta proclama todavía impera en nuestro país. Continuamos con el mismo sistema y con los mismos secuaces de regímenes fascistas y corruptos. ¡Pueblo Dominicano, es hora de despertar, exigir y reivindicar tus derechos. Despierta de tu mezquino y prolongado letargo!

Rafael Equis 50 años después y muchos no han aprendido a respetar la Constitución Dominicana.

Roberto Rodrigues LOS VERDUGOS DE NUESTROS MARTIRES , DEL CORONEL DEL 65 , DE ORLANDO MARTINEZ Y DE OTROS NO SOLO FORMAN PARTE DEL MAYOR PATIDO DE OPOSICION SINO QUE FUERON PREMIADOS POR EL JEFE DE LA ADMINISTRACION PUBLICA , CUANDO ESE PARTIDO ESTUVO EN EL PODER . ES A ESO A LO QUE APOSTAMOS ? " O LIBERTAD CUANTOS CRIMENES SE COMETEN EN TU NOMBRE " ... " LOS HAY QUE ENVENENAN AL PUEBLO , Y LUEGO DICEN : EL PUEBLO ESTA ENVENENADO "

Load 1 more comment

Facebook Comments Plugin

FIDELITY 94.1 versátil como tú